

WT
20.7.
2022

Viel Spaß beim Sommerfest



Foto: Hans Seibold

HÖTTINGEN - Nach zweijähriger Pause durften die Kinder des evangelischen Kindergartens „Spatzennest“ in Höttingen endlich wieder ein Sommerfest feiern. Bei dem schönen Wetter machte das doppelt Spaß. Nach den Begrüßungen durch Pfarrer Joachim Piephans, dem Geschäftsführer Klaus Neumann und Kindergartenleiterin Sonja Rauenbusch-Rixner durften die Kinder loslegen. Die Spiele standen unter dem Motto „Es war einmal“ mit Stücken aus den Märchen Rapunzel, Schneewittchen und die sieben Zwerge, Rumpelstilzchen und den Bremer Stadtmusikanten. „Oma“ Rauenbusch-Rixner begleitete die Darbietungen

mit Texten aus dem „dicken Märchenbuch“. Vor dem Auszug segnete Pfarrer Joachim Piephans die Vorschulkinder. Die Mitarbeiterin Beate Köberlein erfuhr zudem eine besondere Ehre: Sie wurde für ihre zehnjährige Betreuung der Krippe des Kindergartens geehrt. Sie erhielt von Pfarrer Piephans einen Blumenstrauß und von Geschäftsführer Herr Klaus Neumann eine Urkunde nebst Präsent. Danach hatten die Kinder viel Spaß und konnten nach Gold graben, sich mit glitzernden Tattoos schmücken lassen oder auf, mit Bösewichten bemalte, Blechbüchsen werfen.

sei